

ArcelorMittal : 2 nouveaux dirigeants en France

Écrit par administrateur didier
Mardi, 09 Janvier 2018 13:28 -

PARIS (MPE-Média) – Eric Niedziela, Directeur général (CEO) d’ArcelorMittal Atlantique et Lorraine (AMAL) va assurer la coordination des unités opérationnelles d’ArcelorMittal en France que préside Philippe Darmayan, apprend-on par un communiqué du Groupe. Stéphane Delpeyroux aura en charge les affaires publiques.



ArcelorMittal : 2 nouveaux dirigeants en France

Écrit par administrateur didier
Mardi, 09 Janvier 2018 13:28 -





ArcelorMittal

<https://www.lesdevoir.com/46-m-1136-arcelor-mittal-2018>

AU COEUR DES MATIERES PREMIERES ET DE L'ENERGIE AVEC WWW.M

